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Stromsperren 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.1074 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Stromsperr-Ankündigungen sind in den Jahren 2016 und 2017 

durch die städtischen Werke in der Stadt Kassel erfolgt? 

 

2. Wie viele Stromsperren der städtischen Werke wurden 2016 und 2017 in der 

Stadt Kassel tatsächlich durchgeführt? 

 

3. Wie viele dieser Unterbrechungen der Stromversorgung von 2016 und 2017 

liefen länger als eine      Woche? 

 

4. Wie viele Haushalte in der Stadt Kassel sind aktuell von einer Stromsperre 

der städtischen Werke aufgrund von Zahlungsrückständen betroffen; das 

heißt, derzeit ohne Strom? 

 

5. Welche Maßnahmen/Überlegungen seitens der Stadt Kassel gibt es, diese 

heutzutage nicht mehr menschenwürdigen Stromsperren zu verhindern? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt  

Vorsitzender Sprafke die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




